

【礼拝賛美】神の国と神の義を（2回）
神の国と神の義を まず求めなさい
そうすれば みな与えられる
ハレル ハレルヤ

書籍等の販売を行いました。昨年6月に続

いての企画で、多くの方が書籍販売に立
ち寄り本やグッズを購入しました。報告
時の証しもとても恵まれた内容でした。

・文書伝道デー 先週はいのちのことば
社からお一人の方をお迎えして、文書伝
道に関する証しと書籍の紹介、そして、書

【報告 消息】
・林眞光伝道師 10月より教団人事異動
によって、聖日奉仕も蒲田となります。
現在の教会常駐の教職者一人体制もあと
少しです。

・敬老の祝い 先週は敬老の日に先んじ
て、蒲田シオンに関わるご高齢者の祝福
を祈るときを持ちました。週報に掲載の
お名前に追加があり、56名の兄弟姉妹に
カードを差し上げました。当日お見えに
ならなかつた兄弟姉妹には郵送をいたし
ました。兄弟姉妹の祝福を心よりお祈り
申し上げます。

お送りしたカードで不備などあれば遠
慮なくお知らせください。

ちなみに、いのちのことば社のお二人
には、昼食として蒲田名物「鳥久」のお弁
当を差し上げたところ、たいへんおいし
かつたと絶賛されました。おいしいもの
でおもてなしするのは、創立者以来、シオ
ンとして譲れない心ですね（笑）

【無料食品配布の「協力を】

有志ボランティアチームは10月5日
(土)に無料食品配布を予定しています。
ただいま、食品の寄付を募集していま
す。志のある方は、協力ください。9月中
の日曜日は、教会入口付近に受付用のボ
ックスを設置しています。お問い合わせ
は、担当の山口光男兄まで。

先日、大田区内の地域包括支援センタ
ーの職員から問い合わせがありました。
このご時世、食べる者に困っている人が
増えているようです。生活苦にあえぐ人
のために祈りましょう。

No.24 2024・9・15

それから、私に次のような主のことばがあつた。
「イスラエルの家よ、わたしがこの陶器師のように、あなたがたに対する」と
はできないだらうか。主のことば一。見よ。粘土が陶器師の手の中にありよ
うに、イスラエルの家よ、あなたがたはわたしの手の中にある。」

ヒューミヤ書18章5、6節

私たちの人生には様々な悩みがあり、悩み
を抱えるとき私たちは心に葛藤を感じます。

信仰を持つても同じです。むしろ、信仰者た
からこそ悩みと心の葛藤があるのです。

皆さんは「心の葛藤」と聞くどんな印象

を持つでしょうか。ある辞書には「葛藤」に
ついて次のように書かれています。

「心の中に相反する動機・欲求・感情など
が存在し、そのいずれを取るか迷うこと」
あまり好ましくない状態のように思えま
す。特に、信仰者にとっては、道に迷つてど
つつかずのハッキリしない状態、と思える

かもしれません。

しかし、私たちが成長する上で、実は心の
葛藤を抱いて悩むことは必要なことです。

人間は誰でも、もやもやしたものを持った
り、悩みながら生きるもののです。子どもの時
代にはそうした状況を受け止めきれず、また、

理解できずに、白黒をハッキリしたがります。
けれども、大人は曖昧を良しとする、或いは、
グレーなことを受け止めます。過度な葛藤は
大きなストレスとなり心を傷つけますが、適

度な葛藤は心の成長を促します。私たちの成
長に葛藤は必要なことです。

信仰生活も同じです。葛藤を抱えるとは、
信仰者として選択に迷つたり、進む道を悩む
からで、それなしに一足飛びの信仰の成長は
ありません。時に私たちは、葛藤をするのは
不信仰であるとか、自分の心が弱いからだと
考えることがあります。そうではありません
。神の前に真実で正直だからこそ葛藤する
のではないでしようか。神は、信仰者のその
ような心の苦みを理解してくださいます。
冒頭の聖句には神の葛藤を見て取れます。
罪を犯して心が離れたイスラエルを神はそ
れでも愛し、どうにか成長させようと心を碎
き、葛藤しているのです。

私たちが自分の乏しさや至らなさ、あるいは
は罪に葛藤し、自分では解決できないことを
認めて神の前に自らを差し出すとき、神は私
たちを聖霊によって造り変えて成長させて
くださるのです。（泰）

